

平成 29 年 5 月 31 日 (水)		3 ~ 5 歳 児	天 気 曇 り
行事	南中職場体験		<写真のコメント>
<p>今日は、リレーをした後各グループに分かれました。リレーをしている際、少しずつですがさくらんぼ組さんもリレーに慣れてきたようで、ばなな組さんと一緒に走る姿やビブスを着て走る姿などが見られてきました。かけっこでは、「今度は全員で走りたい！」などと声が聞こえ、「よ〜い、どん！」の合図でみんなが走り出しました。スタート位置に到着すると「〇〇、もういっしょうはしってくる〜」などと声が聞こえることもありました。散歩の際に、田んぼで「おたまじゃくし」を見つけました。「おおきくなったらカエルになるんやんな」などと散歩途中お友だちと話す姿もありましたよ。</p>		<p>(左) ばなな組さんがさくらんぼ組さんと一緒に走ってくれましたよ。 (真ん中) 各グループに分かれてかけっこをしました。みんなまで走ってみたり、三人ずつで走ったりしましたよ。 (右) 田んぼで「おたまじゃくし」を見つけてようで、「ここにおおきいのおるよ〜」「〇〇くん見てみ〜」などと声が聞こえましたよ。</p>	
			

平成 29 年 6 月 1 日 (木)		3 ~ 5 才 児	天 気 晴 れ
行事	南中職業体験		<写真のコメント>
<p>今日はたくさんのおともだちが木の下のおもだちが木の下の砂を掘っていたので見に行ってみると、「先生見て！なんかの幼虫見つけた！お皿のお家に入れてあげたよ！」と見せてくれました。そこでカエルも見つけたようで、「なんの幼虫やろな？カエルかな？」と疑問に思っている声がありました。カエルと幼虫を観察しながら遊んでいました。今日の縦割りリレーが始まる前に、飛行機が飛んでいることに気付いたおともだちがいました。飛行機を見て、「あ！飛行機も応援してくれとる！がんばろう！」と気合いが入ったようでした。</p>		<p>(左) 木の周りの砂を掘っていたら、幼虫とカエルを見つけたようです。いつの間にかおともだちがたくさん集まっていました。(真ん中) 小さい組のおともだちが乗っているところを、大きい組のおともだちが回していました。(右) 「跳び箱横がいい」というおともだちに「こうしたら横に出来るよ！」と動かしていました。</p>	
			

平成 29 年 6 月 2 日 (金)		3 ~ 5 才 児	天 気
行事			<写真のコメント>